



VIII.- Hechos de Importancia

Al mes de abril del 2021, en la empresa se han presentado los siguientes hechos de importancia:

- A pesar de las restricciones y complejidad debido a la pandemia del COVID19, ENACO sigue operando con un enfoque de optimización del gasto lo cual nos permitirá alcanzar niveles de rentabilidad convenientes para la operación.
- Se logró facturar la exportación de 330 kg de PBC en el mes de marzo 2021. Es importante considerar que en el mes de marzo 2021 se pudo facturar la exportación de PBC correspondiente al año anterior. (Por restricciones de las aerolíneas, en el transporte de carga aérea a causa de la pandemia Covid-19). Cabe precisar que, al cierre del mes de abril, se vienen realizando las coordinaciones previas al embarque de la carga.
- Se logró facturar la exportación de 91 TM de hoja de coca entre los meses de marzo y abril, al cliente Stepan Company.